

SPD Fraktion, Freitag, 28. Mai 2010

## **Der Neubau für die Anna-Freud-Schule in Mainflingen ist zum Herbst fertig**

### **Sozialdemokraten und Sozialdemokratinnen besichtigten Neubau**

Die Mainflinger Schule kann Ende September ihren neuen Bau für die Betreuung und für Klassen einweihen. In den Herbstferien soll nach Auskunft von Architekt Joshi und Kreisbauleiter Demuth der Neubau rechts neben dem Hauptgebäude der Anna-Freud-Schule fertig sein. Das war die gute Nachricht, die die SPD-Fraktion bei ihrer Besichtigung der schon weit fortgeschrittenen Baustelle am letzten Dienstag bekommen hatte.

Der strenge Winter und junge Eulen hatten zuvor für eine Verzögerung beim Bau gesorgt. Schulleiterin Jutta Schneider führte die interessierten Ortspolitiker und -Politikerinnen durch die zwei neuen Klassenräume und die Räume für die Schülerbetreuung. Außerdem wird es eine Küche, Funktionsräume und Pausenräume geben.

Der Neubau hat ein Satteldach, wie es die Denkmalschutzbehörde verlangt hat und passt damit gut in das Gesamtbild der gesamten Schulanlage.

Die eingebaute Photovoltaikanlage soll umweltfreundlichen Strom erzeugen und ,wenn möglich, noch einen Finanzüberschuss erwirtschaften.

Auf Nachfrage der SPD-Fraktionsmitglieder wurde erklärt, dass der Einbau eines Aufzugs im Anbau nicht geplant sei.

Die Sozialdemokraten freuen sich, dass die Anna-Freud-Schule neue Klassenräume bekommt und bald in Mainflingen auch die Ganztagsbetreuung an der Schule möglich wird.

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen